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Buenos días y bienvenidos a nuestro primer servicio el domingo por la mañana, tenemos dos. El primero es 

nuestra Actualización  de la Profecía Bíblica que hacemos semanalmente. Y luego el segundo servicio es en 

realidad el sermón. Es un estudio versículo por versículo a través de la Palabra de Dios. De hecho, hoy 

estamos, si el Señor quiere, vamos a terminar este increíble libro de Hebreos finalmente. No sé cuánto 

tiempo llevamos en este libro. No compruebe para ver cómo tiempo llevamos en este libro, pero vamos a 

terminarlo hoy, y en realidad vamos a ver como es y realmente el camino es lo que Dios elegirá para usarla 

con el fin de superar las dificultades de la vida. Y eso será transmitido en vivo a las 11:15 a.m. hora de Hawaii 

hoy en el sitio web y también en YouTube y Facebook. Y si usted está viendo en YouTube o Facebook ahora 

mismo, queremos animarle a que vaya directamente a la página web en JDFarag.org donde encontrará la 

versión sin censura y sin interrupción, en la totalidad de la actualización de hoy. Vamos a cambiar en algún 

momento, y ya estarás allí, así que no tendrás que ser interrumpido. Así que con eso, vamos a llegar a ello, 

hay mucho que hacer hoy. ¿Está bien? Muy bien, de acuerdo, bien, aquí vamos. Tú lo has pedido. 

Muy bien, bueno, quiero hablar con ustedes hoy sobre lo que es que podemos hacer cuando estamos "al 

final de nuestra cuerda" con todo el mal que está sucediendo en el mundo hoy en día. Esa es la buena 

noticia; en realidad es doble. Primero, que hay algo que podemos hacer. Y en segundo lugar, y quizás más 

importante proféticamente la buena noticia es que toda la maldad y el mal en el mundo actual, y es malo y 

es maldad en el mundo de hoy, Bueno, en realidad, es una indicación de lo cerca que estamos al 

arrebatamiento de la iglesia, y te explicaré cómo llego allí y por qué es así. Ahora bien, mientras Jesús 

hablaba sobre Su Segunda Venida en Mateo 24, un capítulo conocido por la mayoría, esta profecía en Mateo 

24 también se aplica a nosotros, la iglesia, a pesar de que está dirigido principalmente a Israel. Pero se aplica 

a nosotros antes de la tribulación de 7 años, como la iglesia. Está en el versículo 22, Mateo 24. Déjame 

leerlo. Este es Jesús hablando. Dice: "Y a menos que esos días se acorten, ninguna carne [ninguna carne] se 

salvaría". Algunas de sus traducciones lo traducen como "ninguna carne sobreviviría". "Pero por el bien de 

los elegidos esos días serán acortados". [Los elegidos son Israel] En otras palabras, si Dios no hubiera tenido 

este tiempo predeterminado para acabar con todo, ninguna carne habría sobrevivido.  

Ahora, esta profecía del propio Salvador se ajusta a otras profecías bíblicas que describe cómo el mal se 

convertirá en el momento del fin. Una de estas profecías se encuentra en 2 Timoteo, cuando el apóstol 

Pablo en su segunda epístola, escribe Capítulo 3, comenzando en el versículo 1. "Pero fíjate en esto: Habrá 

tiempos terribles en los últimos días". [De nuevo, algunas de sus traducciones lo convierten en tiempos 

peligrosos] "La gente será amante de sí mismos, amantes del dinero, jactanciosos, orgullosos, abusivos, 

desobedientes a sus padres, desagradecidos, impíos, sin amor, [o afecto natural]  implacables, 

calumniadores, sin autocontrol, brutales, no amantes del bien, traicioneros, imprudentes, engreídos 

amantes del placer [Déjame recuperar el aliento. ¿Cómo te va hasta ahora?] amantes del placer en lugar de 

amantes de Dios, teniendo una forma de piedad pero negando su poder. No tengas nada que ver con esa 

gente". 19 cosas aquí el Apóstol Pablo por el Espíritu Santo enumera que marcarán, que caracterizarán el 

momento del final, este peligroso mal que vendrá en el tiempo del fin. El apóstol Pedro en su segunda 

epístola, capítulo 3, hay algo aquí que quiero señalar en los versos 3-4. Hablamos de esta profecía a menudo  

en nuestras Actualizaciones de la Profecía, pero quiero llamar su atención a algo que dice aquí.  

Dice: "Sobre todo [versículo 3] deben comprender que en los últimos días  los burladores vendrán 

burlándose y siguiendo sus propios malos deseos". Así que esta gente que se burla y se mofa lo hacen 

porque están siguiendo sus propios deseos malvados. En otro lugar, leemos que tales personas realmente se 

deleitan en la maldad y en hacer el mal. Y el verso 4, se nos dice lo que hacen y lo que dicen en sus burlas y 

mofas. Ellos dirán: "¿Dónde está esta "venida" que Él prometió? Desde que nuestros antepasados murieron, 

todo sigue igual desde el principio de la creación".  
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Todo el mundo pensaba que el Señor iba a volver en su vida. De mi abuelo, del abuelo, el perro del abuelo. 

Lo siento; sólo tenía que introducir algo de frivolidad aquí. Así que estas son sólo dos profecías entre muchas 

que hablan de este aumento del mal. Aquí es donde voy con esto. El aumento del mal en estos peligrosos 

últimos días debe ocurrir para que Jesús venga por nosotros. Déjeme explicarle. A pesar de la peligrosa 

maldad y el mal que está dejando muchos cristianos al final de su cuerda, todavía hay esperanza. Voy a dar 

un paso  más allá y sugiero que es cuando llegamos al final de nuestra cuerda que sirve de catalizador de esa 

esperanza porque en ese estado te diriges al Señor como no lo harías de otra manera si no fuera por la 

maldad. Quiero compartir con ustedes una historia sobre lo que un hombre hizo cuando vio la maldad en 

este mundo y lo dejó al final de su cuerda.  

Este hombre hace tiempo que se fue a casa para estar con el Señor, pero era un hombre piadoso que amaba 

al Señor, incluso sirvió al Señor como cantante y compositor de canciones y líder de adoración. Sin embargo, 

tuvo una crisis de fe, por así decirlo, y esta crisis de fe llegó cuando vio todo el mal y la maldad 

aparentemente prevaleciendo e incluso prosperando. Estaba tan conflictuado porque se contradecía lo que 

sabía que era verdad sobre la bondad y la justicia de Dios. Simplemente no encajaba. No encajaba. No se 

reconcilió, tanto que en realidad empezó a envidiar a los malvados cuando los vio que se jactaban y 

prosperaban. Y si esto no fuera suficientemente malo, no parecían tener las pruebas que otros tenían, ni 

parecían sufrir las mismas plagas como lo fueron otros. Entonces, para añadir el insulto a la herida estaban 

llenos de orgullo. Y no sólo estaban llenos de orgullo, también eran muy violentos. Se habían vuelto tan ricos 

que tenían más de que cualquiera podría desear y se burlaban y se mofaban del pueblo de Dios que está 

oprimido. Así que realmente luchó, especialmente con sus lenguas mentirosas que han difundido su 

propaganda por todo el mundo mientras blasfemaban de Dios, entiendan esto, tuvieron la audacia de 

realmente acusaban a Dios de ser tan ciego e ignorante que podían hacer lo que querían y salirse con la 

suya. 

Fue por estas razones que este hombre de Dios llegó a la conclusión de que sus justos y la vida piadosa fue 

todo en vano. Parecía que cada día y durante todo el día fue acosado e incluso castigado por Dios mientras 

los malvados vivían a gusto y se enriquecían. Ahora para su crédito, él sabía que en este estado de ánimo, no 

debía compartir esto con otros, no sea que se tropezaran y cayeran como él mismo estuvo a punto. Así que 

se lo guardó para sí mismo y pensó sobre cómo entender esto y reconciliar esto, pero al hacerlo, llegó al final 

de su cuerda porque era simplemente demasiado doloroso para él. Su tormento y confusión continuaron 

hasta que un día fue a la iglesia y escuchó la Palabra de Dios, que lo cambió todo. Entonces fue capaz de ver 

el mal del hombre a través de la lente de la eternidad, y volvió a la cordura y Dios asentó su corazón. Dios, en 

su gracia, como sólo Él puede le había mostrado el horrible final de los autores del mal cuando Dios tenga la 

última palabra. Y fue tan intenso que se arrepintió, y para el resto de su vida, se comprometió de nuevo su 

vida al Señor y proclamó la bondad del Señor. Algunos de ustedes ya saben quién es. Es Asaf en el Salmo 73, 

uno de mis salmos favoritos junto con todos los otros 149 Salmos.  

Pero es una historia real sobre este hombre llamado Asaf. Quiero leer el final del Salmo que comienza en el 

versículo 21 del Salmo 73. Escribe: "Así, mi corazón estaba afligido y me he sentido molesto en mi mente. Yo 

era tan tonto e ignorante. Era como una bestia ante Ti. Sin embargo, estoy continuamente contigo. Me 

sostienes por mi mano derecha. Me guiarás con tu consejo y después me recibirás en la gloria. ¿A quién 

tengo en el cielo sino a Ti? Y no hay nadie en la tierra que yo desee aparte de ti". Y luego dice esto, versículo 

26 "Mi carne y mi corazón fallan. Pero Dios". Me encantan esas dos palabras, Me encantan esas dos 

palabras. Me encantan esas dos palabras. ¿Te he dicho que me encantan esas dos palabras, y a ti también, 

¿verdad? Porque lo cambia todo. Sí, mi carne y mi corazón fallan. Estoy al final de mi cuerda. Apenas estoy 

aguantando. 
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"Pero Dios es la fuerza de mi corazón y mi porción para siempre. Porque, en efecto, los que están lejos de Ti 

perecerán". El Señor me mostró un avance de atracciones que se avecinan y no es bueno para ti. "Has 

destruido a todos aquellos que te abandonan por prostitución. Pero es bueno para mí acercarme a Dios. He 

puesto mi confianza en el Señor Dios para que declare todas tus obras". La razón por la que quería empezar 

de esta manera es porque creo que estarás de acuerdo conmigo cuando digo esto. Hay muchos Asafs en el 

mundo hoy en día con todo lo que está pasando que se encuentran en este lugar, al final de su cuerda, una 

crisis de fe, por así decirlo. Y esto por una serie de razones, la principal de las cuales es que los autores de 

este mal incalificable en el mundo actual parecen prevalecer con impunidad. Y a menos que y hasta que 

entremos en el santuario del Señor al acercarnos al Señor, no veremos su fin al final a través de la lente de la 

eternidad, y como tal nunca entenderemos por qué es que Dios permite que los malvados prosperen. Sólo 

cuando escuchamos la Palabra de Dios de Dios y nos acercamos a Dios que entonces somos capaces de 

reconciliar y entender todo esto desde una perspectiva eterna. Y al hacerlo, y he compartido esto en el 

pasado, Voy a compartirlo de nuevo, creo que es oportuno. Pasaremos de estar enfadados con ellos o 

incluso de tenerles miedo, a sentir lástima por ellos, lo que nos lleva a orar por la misericordia de Dios sobre 

ellos.  

Sabes, tengo que confesar que si no fuera por esta verdad, dudo mucho que yo estuviera aquí ante ustedes 

hoy, como es mi privilegio de hacer cada semana. Es saber que Dios va  a tener la última palabra en esto. Y 

me doy cuenta de que es una especie de declaración dramática para hacer, pero esta es la verdad. Tener una 

perspectiva eterna es nuestra única esperanza en los días venideros. Y eso no es una hipérbole. Es la verdad. 

Si me permiten amablemente, quiero compartir con ustedes lo que Dios ha puesto en mi corazón. Pero 

tengo que advertirte que es bastante intenso; es algo duro. Por favor, sepan que el objetivo de hacer esto es 

para dirigirnos de nuevo al Señor como Asaf para que podamos ver este mal a través de la lente de la 

eternidad. Esa es la única manera. Esa es nuestra única esperanza. Esa es la única manera en que vamos a 

empezar a entender todo lo que está sucediendo ahora mismo en el mundo. Es sólo... es sólo... ¿cómo lo 

digo? Ayúdame, Señor. Oh, déjame probar esto. Si no miramos, como Asaf, a todo el mal que está 

ocurriendo en el mundo actual a través de la lente de la eternidad, estamos fritos. ¿Qué tal esa? Es lo mejor 

que puedo hacer. Estamos fritos con una F mayúscula. F, un brindis mayúsculo también. Ahora quiero 

compartir con ustedes - de nuevo, por favor, tengan paciencia conmigo, y en realidad, antes de hacerlo, 

vamos a seguir adelante terminar la transmisión en vivo en YouTube y Facebook y luego redirigirte, si no 

estás ya allí, a la página web jdfarag.org.  

Así que quiero compartir con ustedes dos correos electrónicos de esta semana que hemos recibido. En 

realidad, sorprendentemente en realidad, recibimos muchos correos electrónicos de muchas personas de 

todo el mundo, algunos de los cuales son locales aquí. Y he orado y elegido estos dos correos electrónicos en 

particular porque son representativos de los muchos correos electrónicos que hemos recibido esta semana. 

Así que estos dos correos electrónicos no sólo son representativos de todos los correos electrónicos, de los 

cuales  fueron muchos, pero estos dos correos electrónicos hablan de la horrible maldad de lo que está 

ocurriendo en todo el mundo. Ahora, por favor, tenga en cuenta por manera de un prefacio antes de leer 

estos porque son muy difíciles, muy difíciles, muy intensos, que el propósito, el objetivo de hacer esto es 

señalarnos el camino de vuelta al Señor. Porque de nuevo, el mal a medida que va empeorando 

aparentemente con cada día que pasa es lo que nos impulsa hacia el Señor. Cuando llegamos al final de 

nuestra cuerda, levantamos las manos, decimos, Señor, no puedo hacer esto,  a lo que el Señor responde, sí 

puedo. ¿Me dejas? Tenemos que llegar al fin de nosotros mismos cuando la situación es tan mala, tan 

imposible, y me imagino al Señor - perdonarán la forma en que forma en que ilustro esto - pero me imagino 

al Señor, que, por cierto, lo orquestó de esa manera para que tú lo hicieras. 
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Porque ¿no es cierto que cuando todavía es posible para mí y para ti es manos libres para el Señor. Oh, JD va 

a intentar con sus propias fuerzas para averiguar esto y hacer esto. Bueno, déjalo. Vendrá pronto cuando 

haya fracasado por 128ª vez. Sólo hablo por mí. No hablo por ti. Eres más espiritual que yo, pero... Así que 

voy a dejarle porque no voy a forzarme con él. Pero va a llegar al final de sí mismo y luego va a venir a Mí. Y 

cuando lo haga, voy a hacerlo porque para cuando llegue a mí, va a ser imposible para él. Y es cuando es 

posible para mí. Porque cuando todavía es posible para JD, no es posible para mí porque él lo está haciendo 

en lugar de mí. De nuevo, sólo hablo por mí mismo porque ustedes, Sé que no hacen esto. Son gente muy 

espiritual y piadosa. Llegamos al final de nosotros mismos, y el Señor sólo espera con tanta paciencia y 

ánimo. Y cuando lo hacemos, es como si Dios se precipitara y dijera: Muy bien, mírame ahora. Mira lo que 

voy a hacer por ti.  

Bien, aquí está la primera. De nuevo, espero estar pronunciando el nombre correctamente; Perdona si no es 

así, Danijela Radojevic, que escribe: "Querido Pastor JD, Lo siento, no puedo tomarme el tiempo para escribir 

sobre el impacto que has tenido en mi vida, pero sé que es enorme, y estoy segura de que el Señor te va a 

dar una gran recompensa por lo que has hecho por mí. Le escribo desde Alemania. Aquí parece que todo el 

mundo está enfermo y no puede curarse. Hemos estado enfermos durante más de dos semanas. Uno o dos 

días nos sentimos mejor, pero de repente sin ningún tipo de presagio, volvemos a sentirnos muy mal. Me 

concierne a mí, a mi marido, mis cuatro hijos, mi madre, nuestros suegros, nuestros amigos y casi todos los 

que conocemos. Todo comenzó alrededor de Año Nuevo que nos enfermamos. Pensamos que era la gripe ya 

que no creemos en esta misteriosa enfermedad. Pero era diferente. Incluso mi marido, que no es cristiano, 

sintió que era diferente de la gripe ordinaria, incluso a nivel espiritual. Todos hemos tenido los mismos 

síntomas. Comenzó con fiebre durante dos o tres días, dolor en el estómago, dolores de cabeza, dolor en los 

músculos y huesos, náuseas, y la pérdida absoluta de energía. Incluso ahora, más de dos semanas después 

de que comenzara, Me siento como si hubiera corrido un maratón después de subir las escaleras de nuestra 

casa. Lo peor es que parece que no podemos mejorar. Los mismos síntomas han sido reportados por mi tía 

en España y nuestros parientes en Serbia.  

Mi madre y mi tía incluso tuvieron un presentimiento que sus almas estaban dejando su cuerpo. Ambos 

estaban al teléfono cuando no se sentían muy bien, así que decidieron orar, partir el pan y beber un sorbo 

de vino juntos. Después de eso, mi madre se sintió bien de nuevo. No sé cómo todo esto está relacionado. 

Ah, y una cosa más: Nos habíamos dado cuenta de que los aviones rociándonos como locos alrededor de la 

Navidad. Había más actividad en los cielos que nunca antes. ¿Quién sabe con qué nos rociaron? Y luego leí 

sobre la red 5G que se está desplegando. No sé cómo se relaciona todo esto. Todos los que nos hemos 

sentido enfermos no estamos vacunados, por cierto. ¿Notas algo similar en los Estados Unidos?" Sí. Hola. 

"Saludos desde Europa, siga con la buena lucha, y que el Señor te bendiga por tu trabajo".  

Antes de pasar a este segundo de la primera, quiero comentar que hay tantas personas enfermas como ella 

describe, y es de la talla de los que nunca hemos visto antes y no sabemos por qué. Y lo que dijo sobre no 

podemos mejorar, Es decir, podemos empezar a sentirnos mejor, pero luego volvemos a caer. Algo es - esto 

es diferente. Esto no es normal. Pero Dios. Ahora, el segundo es de alguien que desea permanecer en el 

anonimato. Ellos escribieron, "Hola Pastor JD, hemos sido miembros en línea de su iglesia durante casi dos 

años, justo alrededor del momento en que esto comenzó. Fuimos guiados a su sitio web por la gracia de Dios 

y he estado viendo sus Actualizaciones de la Profecía desde entonces. Residimos en Florida. Nos gustaría 

pedir oraciones por nuestro sobrino y familia debido a la muy inesperada y repentina muerte de su novia de 

21 años. La pareja se casó en junio. Hace un par de semanas le habían dado antibióticos por una infección 

bacteriana, y el 20 de enero, se sintió mejor y decidió trabajar fuera del gimnasio y luego caminar hasta su 

apartamento del campus.  
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El viernes, se despertó con lo que pensó que eran piernas doloridas debido a su entrenamiento y a la 

caminata. Se sentía mucho peor el lunes y se hizo un análisis de sangre. El martes, recibió una llamada de su 

médico diciendo que tenía leucemia y que fuera a a Urgencias inmediatamente para que le hicieran más 

pruebas. En el hospital le hicieron una radiografía y le dijeron que sus pulmones estaban limpios, pero su 

análisis de sangre mostró que tenía leucemia aguda. Le volvieron a hacer una radiografía y luego le dijeron 

que tenía neumonía COVID-19 pero ha dado negativo en tres ocasiones. Finalmente se le diagnosticó con 

una embolia pulmonar así como un gran coágulo en su pierna. Su análisis de sangre también mostró que 

tuvo un ataque al corazón, 21 años, en forma. Le dijeron a ella y a la familia que necesitaba ser inducida en 

coma e intubada inmediatamente. Le dieron permiso y ella murió dentro minutos de intubación por un 

ataque al corazón. Pudieron traerla de vuelta pero la perdieron de nuevo, y fue declarada muerta poco 

después, todo esto a las pocas horas de estar en Urgencias. Ella era una joven saludable de 21 años. La 

habían inyectado para incluir el refuerzo. Por favor, ore por nuestro sobrino y su familia. La familia niega que 

las inyecciones tuvieran algo que ver con su repentina, inesperada y horrible muerte y que todo esto fue 

causado por una repentina leucemia aguda. Por favor, oren también para que se les abran los ojos. El 

refuerzo número 2 viene pronto y no están dispuestos a creer que la inyección le causó la muerte. Tememos 

por sus vidas si eligen ser inyectados de nuevo".  

Cuando digo que esto es representativo de muchos correos electrónicos, incluso tuvimos uno, irónicamente 

querido amigo nuestro localmente aquí envió un mensaje de texto esta semana. Un chico de 21 años entra 

en el gimnasio, se ha inyectado, muere en el gimnasio al instante de un ataque al corazón, 21 años de edad. 

Bueno, ayer recibí esta actualización de ellos. Ellos escriben: "Querido Pastor JD, hace unos días te 

escribimos pidiendo oraciones por nuestro sobrino. Nos gustaría darle un seguimiento que es uno de esos 

maravillosos momentos "pero Dios" que oímos leer cada semana. Como vivimos en Florida no pudimos 

asistir a su servicio funerario en Arkansas pero pudimos ver la transmisión en vivo. Durante el servicio, el 

pastor habló de su hermana que no era salva y no conocía a Jesucristo. Pero el jueves, nuestro sobrino le dio 

su testimonio y le explicó por qué tenía esperanza en Jesús y sabía que estaba en el cielo porque ella 

también fue salva. Ella aceptó a Jesús Cristo en ese mismo momento con él dándole testimonio sobre 

nuestro Señor y Salvador. En la profundidad de su dolor y sufrimiento compartió a nuestro Señor, ¡alabado 

sea Jesús! [Aplausos] Este es un caso de libro de texto caso de Génesis 50:20. Espero que no se canse de que 

me refiera a o cite, leyendo este versículo, no puedo citarlo lo suficiente, no puedo leerlo lo suficiente. José 

dice a sus hermanos: "Pero en cuanto a ustedes, deseaban hacer el mal contra mí, pero Dios lo quiso para 

bien para llevarlo a cabo, como en este día, para salvar a mucha gente". Otras traducciones lo traducen 

como "Pero Dios lo hizo para bien para la salvación de muchos en este día".  

Me encanta cuando Dios hace eso. Vale, bueno, me vas a perdonar por llevar esto por este camino, pero 

tengo que hacerlo porque es la verdad. Y tengo que decir la verdad. Así que lo que está sucediendo ahora es 

incluso más malo de lo que cualquiera de nosotros podría imaginar. Y de lo que estoy hablando es de los 

informes sobre cómo los hospitales ahora no sólo están matando gente pero lo hacen para vender sus 

órganos. Proporcionamos los enlaces a los dos vídeos Voy a hacer referencia a este respecto. El primero de 

ellos es una entrevista con un denunciante de un hospital. Es de Stew Peters en Rumble y se titula 

'Denunciante: Hospitales que matan por órganos, Esto es absolutamente malvado y un crimen contra la 

humanidad". En el vídeo, Peters entrevista a un invitado que permanece en el anonimato por razones 

comprensibles ya que es enfermera en California. Afirma que ve el mismo patrón se repite una y otra vez. 

Los pacientes se ponen en Remdesivir y otra "medicina" mortal si lo estoy pronunciando correctamente, 

Vancomicina, que también daña los riñones. También afirma que nadie está recibiendo una nutrición 

adecuada o intravenosa. A nadie se le da un nebulizador, nadie recibe antibióticos.  



Actualización de Profecía Bíblica - 30 de enero de 2022  
Estoy al final de mi cuerda  

JD Farag   

6 
Fecha de la versión: 30 de enero de 2022 

 

Y los pacientes terminan muriendo para que los médicos se apresuren a entrar y arrancar sus órganos como 

donantes de órganos. En el video, pensé que era un número astronómico. Un cuerpo humano del que se le 

extraen los órganos vale algo así como 50 millones de dólares, más de 50 millones. Por cierto, permítanme 

decir rápidamente y entre paréntesis que esto es lo que hay detrás de los abortos para que lo entiendas, 

¿verdad? Los órganos. El segundo video es en realidad de 2017. Alguien me lo ha enviado, lo he visto; es, de 

nuevo, bastante intenso. Se titula, 'Dr. Byrne- Discusión Increíble con uno de los fundadores de la Medicina 

Neonatal/Perinatal". Voy a compartir con ustedes varios extractos de la transcripción de este video sobre lo 

que él dice que es la invención de la muerte cerebral,  con el fin de la extracción de órganos. Cita: "Están 

extrayendo órganos de personas que son de alguna manera consciente y ellos no pueden comunicarse. 

Obtienen agentes paralizantes cuando toman los órganos para que no  se muevan y no se retuerzan. Su 

ritmo cardíaco aumenta y su presión sanguínea aumenta, que es la respuesta al dolor, pero no pueden 

demostrar que tienen dolor. Así que entonces inventaron la muerte cerebral para llegar principalmente a los 

órganos, pero también para que no se desperdicie el dinero en el tratamiento de las personas que 

simplemente van a seguir viviendo y no morir".  

Todavía citando, "Entonces lo que es la muerte cerebral, es principalmente una forma de conseguir órganos. 

No es diferente de lo que hicieron en Alemania. Es exactamente lo que hicieron en Alemania. Todo se 

encuentra en los artículos de la Asociación Médica Americana. En 1919 y 1920, un médico en Alemania 

escribió a la Asociación Médica Americana diciéndoles lo que los médicos estaban haciendo en Alemania. 

Eso fue antes de Hitler. Así que en muchos sentidos, lo que está pasando en este país es muy similar a lo que 

estaba pasando entonces, y se hizo falta la Segunda Guerra Mundial para detener a esos médicos. Pero 

entonces lo que ocurrió fue que los registros fueron todos enviados a los rusos y trajimos a los médicos 

alemanes a los Estados Unidos". ¿Sabías eso? Estos médicos alemanes ya estaban involucrados en hacer el 

mal antes de Hitler. Continúa explicando, y esto fue realmente interesante e informativo e impactante, en 

realidad. Cita: "No se puede obtener ningún órgano de un cadáver. Cada órgano que es trasplantado es un 

órgano sano y sólo se pueden obtener órganos de personas vivas. Las cosas que te digo, no se te permite 

escuchar. ¿De quién quieren los órganos? Quieren los órganos de ciertamente todos los niños, pero 

especialmente las personas que tienen 16 a 30 años y su vida está en peligro. Si están inconscientes y con un 

ventilador, van a conseguir sus órganos. Una vez que los órganos son tomados, no puedes devolverlos a la 

vida. Así que lo que hacen es le dicen a los familiares, Bueno, ya sabes tu hija Sally me gustaría realmente 

hacer algo bueno y esta es una manera de que algo bueno puede salir de esta tragedia. Lo que hacen es 

quitar el ventilador durante diez minutos y el paciente tiene que demostrar que puede respirar.  

Y eso se convierte en una señal para cortar sus órganos durante el tiempo están fuera del ventilador". Bien, 

de nuevo, sólo por favor, tengan paciencia conmigo. Por cierto, esto termina bien. Así que aquí hay una 

pregunta. La cuestión se convierte en una: ¿Por qué parece que Dios les permite que se salgan con la suya 

con esta maldad? Y esto nos lleva a un círculo completo de vuelta a la mencionada perspectiva eterna. La 

respuesta corta es que Él no va a dejar que se salgan con la suya. En pocas palabras, Dios tendrá la última 

palabra. Y cuando lo haga, Él impondrá un juicio justo sobre los malvados que están haciendo este mal. 

Ahora soy muy consciente que todo lo que he tenido que compartir podría animarte de alguna manera pero, 

la verdad sea dicha, parece demasiado lejos porque el problema es que cuando Dios haga esto eso es 

todavía el futuro. Y el problema es que estoy al final de mi cuerda ahora en el presente. Y realmente no sé 

cuánto más voy a ser capaz de aguantar. Dos pensamientos sobre esto: El primer tiene que ver con lo que se 

nos dice en el Apocalipsis Capítulo 3:7-13 donde tenemos una de las siete cartas que Jesús inspiró a Juan por 

el Espíritu Santo para que la escribiera.  
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Y esta iglesia en Filadelfia, no en Pennsylvania, en realidad en Turquía de hoy en día, esta carta a esta iglesia 

creo que es para nosotros hoy, para todos aquellos que tengan oídos para escuchar. Oigamos lo que el 

Espíritu nos dice a nosotros, su iglesia. En el versículo 8, Él elogia esta iglesia diciendo, "Yo sé que tú tienes 

poca fuerza". Sé que sólo estás apenas aguantando. "Sin embargo, has guardado mi palabra y no has negado 

mi nombre". La inferencia es que había quienes lo habían hecho. ¿Tenía qué? Habían negado su nombre, el 

nombre de Jesús, el único nombre dado entre los hombres por el que debemos ser salvos, el nombre por 

encima de todos los nombres. Negaron el nombre de Jesús y no guardaron la Palabra de Dios. Continúa en el 

versículo 10 diciendo: "Ya que han guardado mi orden de aguantar con paciencia" [ya hablamos de esto].  

Sólo comentaré brevemente que queremos que esto sea una orden porque cuando es una orden entonces 

se eleva al nivel de Dios dándonos poder por el Espíritu Santo para hacer lo que nos ha mandado hacer, 

porque Dios nunca nos mandará hacer nada a menos que Él también nos capacite y empodere para hacer lo 

que Él nos ha ordenado. Porque si Él no lo hiciera entonces Él sería parte de nuestra desobediencia a sus 

mandatos. Así que en cierto modo, cuando se lee "Ya que has guardado mi orden" oh, esto es una orden, 

ooh. No, tú quieres que sea una orden. ¿Cuál es la orden? Aguantar con paciencia. Escucha, esas dos 

palabras juntas: ¿Resistir? De acuerdo, puedo trabajar con el aguante, ¿pero con paciencia? ¡Whoa! Bien, 

has cumplido mi orden de aguantar con paciencia y porque has guardado Mi orden de aguantar 

pacientemente, "Yo también te guardaré de la hora de la prueba que va a venir sobre el mundo entero para 

probar a los habitantes de la tierra". Esa es la tribulación de 7 años tribulación, cada nación, todo habitante 

de la tierra, el mundo entero. Y luego dice esto, versículo 11; también hablamos de esto. Sólo voy a 

comentar brevemente, dice, "Vengo pronto". Oh, bien, ya sabes a dónde voy. Así que ya sabes lo que esa 

palabra "rápidamente" es en la lengua original del el Nuevo Testamento griego? Es la palabra "tachos" de 

donde obtenemos nuestra palabra inglesa para ese medidor en nuestro coche que llamamos tacómetro que 

mide las RPM, revoluciones por minuto. La hora ya está fijada, un minuto. Si este es el indicador por el que 

se mide las revoluciones por minuto, ¿Sabes lo que Jesús está diciendo aquí? Espera, ya voy cuando las cosas 

se aceleren y estamos como, Señor, estamos en rojo.  

Esta cosa va a explotar, a lo que yo digo: que genial, cuando explota, ¡nosotros subimos! ¡Si! [Aplausos] Bien, 

volvamos al texto. Lo dice de nuevo, y quiero que escuchen esto. Tengamos oídos para escuchar esto, ¿de 

acuerdo? "Espera". Esas dos palabras: Aguanta, sólo aguanta. ¿Cuánto tiempo más? No mucho, voy a llegar 

rápido. Las cosas se están acelerando, Señor. Lo sé, aguanta, aguanta. "Aférrate a lo que tienes, para que 

para que nadie te quite la corona". Tal vez esto es una palabra para alguien de aquí o que lo esté viendo 

online, pero quiero asegurarte que el Señor te va a sacar adelante lo que sea que estés pasando hasta que 

suene la trompeta. Sí, pero Pastor, con el debido respeto, se está poniendo muy mal y apenas estoy 

aguantando. El Señor lo sabe. Por cierto, el jueves noche, Isaías 62  probablemente ayudaría si supiera qué 

capítulo estoy enseñando, pero creo que es 62. Sí, es 62:9, muy interesante. Básicamente dice lo siguiente: 

que en nuestra aflicción, Él siente aflicción. ¿Lo has captado? ¿Alguna vez has pensado en eso? Que cuando 

estamos afligidos Él siente esa aflicción porque Él es la cabeza, ¿no? Jesucristo es la cabeza y nosotros somos 

el cuerpo. Cuando el cuerpo está afligido, Él como cabeza siente esa aflicción. Nunca permitas que el 

enemigo te engañe para que creas que Dios se preocupa por lo que estás pasando por lo doloroso que es.  

Tenemos tanta gente que está muy, muy enferma, como esta hermana que escribe desde Alemania, y no 

están mejorando. Y han pasado semanas y no pueden mejorar. Y realmente están luchando. Pasé algún 

tiempo con un hermano por teléfono esta última semana, y tengo que decirte que esto es - que no tengo 

palabras. Supongo que la única palabra que se me ocurre pensar es maldad; esto es maldad. Sólo aguanta. 

La palabra es sólo aguantar. Vengo, vengo rápidamente. Aguanta. La segunda cosa en esto, tiene que ver con 

lo que es que podemos hacer desde un punto de vista práctico, y viene de Jan Markell.  
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Proporcionamos en el sitio web dos enlaces, el primero de los cuales es una emisión en dos partes muy 

informativa con Twila Brase y la abogada Marjorie Holsten. En el primero, y en realidad ambos, comparten 

de primera mano historias de abusos y muertes innecesarias en los hospitales, que por supuesto, el hospital 

se beneficia de cuando dejan morir a los pacientes. El segundo enlace es un archivo PDF descargable de 30 

páginas, que es una guía de referencia rápida con una guía muy completa e información destacada sobre 

cosas prácticas que puedes hacer, cosas preventivas que puedes hacer. Tengo que decir esto, y esto es lo 

que encontrarás, y esto es muy útil, por cierto, pero tienes que hacer todo lo que posiblemente pueda para 

mantenerse fuera del hospital. Hay que entender que los hospitales de hoy en día no son como los 

hospitales eran antes. ¿Entiendes que tienen un protocolo completamente nuevo ahora? Así que 

literalmente - si escuchas estas dos emisiones de Jan Markell, una de las invitadas habla de su madre que 

básicamente fue asesinada en el hospital y si hubiera tenido esta información entonces, su madre aún 

estaría viva. Básicamente matan de hambre a la gente. Les retienen el agua y los deshidratan. Es la 

deshidratación, sedación y ventilación. Les privan incluso de nutrientes, y se mueren de hambre. Y todo es 

parte del protocolo. Ni se te ocurra pedir al hospital que dar algo como ivermectina o hidroxicloroquina o 

cualquier vitamina, vitamina D o vitamina C. Ni siquiera lo pienses. Y muchos consiguen que los abogados se 

involucren y aún así no pueden conseguir a sus seres queridos. Y aquí está la cosa que es tan mala. Lo siento.  

Tenemos un hermano, un querido amigo mío. De hecho, por favor, oren por Mike Lowel y su hijo Micah. 

Ambos están en la UCI, padre e hijo. A su esposa, la esposa de Mike Kathy, la madre de Micah no se permite 

ni siquiera hablar con ellos. El hijo, Micah, tuvo su tercer hijo, tercer nieto para Mike y Kathy. Ni siquiera 

puedes ver a tus seres queridos y mucho menos hablar con tus seres queridos. Te han cortado. No tienes 

nada que decir. Esto es malvado. ¡Esto es MALVADO! Pero Dios, es todo lo que tengo. ¿Dónde está Aseph 

cuando lo necesitas? Hasta que entre en el santuario del Señor y vea su fin. Te digo que me volvería loco, 

literalmente, me volvería loco. Bueno, esta es la conclusión. Lo diré de nuevo. Creo que esta es la Palabra del 

Señor para nosotros hoy: Aguanta un poco más porque Jesús viene a sacarnos de este mundo malvado en el 

arrebatamiento de la iglesia, que es anterior a la tribulación de 7 años. Viene rápidamente, y yo creo de 

verdad con todo mi corazón, y el Señor conoce mi corazón cuando digo esto, Realmente creo que es más 

pronto de lo que cualquiera de nosotros podría imaginar.  

Por eso hacemos estas actualizaciones. Es por ello que terminamos con el evangelio. Por eso tenemos la 

explicación de la salvación por medio del ABC de la salvación. ¿Qué es el ABC? Bueno, es una simple, casi 

infantil y sencilla manera para explicar lo que hizo Jesús. ¿Qué hizo Jesús? Bueno, vino y murió por nosotros 

en lugar de nosotros para pagar por completo nuestro pecado. Y Él nos ofrece la salvación. Bueno, ¿cómo, 

cómo me salvo? Bueno, número uno, tienes que empezar con admitir o reconocer que has pecado contra 

Dios, porque si lo piensas, si no reconoces que eres un pecador, ¿por qué estarías interesado en el Salvador? 

Así que esa es la A, y Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Puedes ser una buena 

persona pero nunca serás lo suficientemente bueno. No hay ninguno bueno salvo uno, Jesús el Cristo. 

Romanos 3:23 dice: "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". Todos nacimos pecadores 

en Adán, por lo que debemos nacer de nuevo, dijo Jesús, para poder entrar en el Reino de los Cielos. 

Romanos 6:23; Me gusta mucho este versículo porque realmente una especie de paquete de las malas 

noticias primero con las buenas noticias, que es, por cierto, lo que la palabra "evangelio" significa, "buenas 

noticias". Tu deuda ha sido pagada; eres libre para irte. Eso es lo que la palabra "evangelio" significa.  

Bueno, ¿qué deuda? Oh, la deuda del pecado. ¿Cuál es la deuda del pecado? Oh, la muerte. ¿Muerte? Eso es 

una mala noticia. Esa es la cuestión. Has sido condenado a muerte porque la paga del pecado es la muerte. 

Es la pena de muerte. Pero aquí están las buenas noticias. El don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús, 

nuestro Señor.  
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Es el regalo que Él pagó y nosotros no pagamos por él porque si lo pagas no es un regalo. Es una compra. Es 

un regalo; Él pagó en su totalidad. Le costó todo, le costó la vida. Y Él ofrece este regalo de vida eterna a 

nosotros que Él pagó. Y somos comprados por un precio. Esa es la A; aquí está la B, y el B, por favor, tenga en 

cuenta, es central. Y lo que quiero decir con esto es que la A es la que lleva a la B, y la C, como vamos a ver 

en un segundo, es lo que viene como resultado de la B. La B es central porque todo lo que tenemos que 

hacer es creer, creer. Juan 3:16, el versículo más citado, más conocido de toda la Biblia. "Porque Dios amó 

tanto al mundo [es decir, a nosotros] que dio a su único hijo, unigénito [ese es Jesús] para que todo el que 

crea en Él no perezca [en el infierno por toda la eternidad] sino que tenga vida eterna" [por toda la 

eternidad]. La B es por creer en tu corazón que Jesucristo es el Señor y que Dios lo resucitó de entre los 

muertos. Esto es Romanos 10:9-10. Dice: "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los 

muertos, serás salvo". Y por último, la C es de invocación al nombre del Señor. Es tan simple, tal vez 

demasiado simple. Como también dice Romanos 10:9-10 "Si confiesas con tu boca Jesús es el Señor y cree en 

tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo. Porque es con tu corazón que crees y eres 

justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y por último, Romanos 10:13 dice, "Todos los que 

invoquen el nombre del Señor será salvos". Todos. ¿Sabes lo que significa "todos"? Lo siento, significa 

"Todos". Sé que es muy profundo. Todos han pecado, cierto, y están destituidos de la gloria de Dios. "Todos 

los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". Soy un "todos". Soy un "todos". Los que no hayan 

levantado la mano, seguirán siendo un "todos".  

Quiero terminar en un momento con un poderoso y milagroso testimonio "pero Dios", pero antes de 

hacerlo, sólo quiero mencionar, realmente rogar a cualquier persona que pueda estar aquí en esta iglesia o 

viendo en línea que nunca ha invocado al Señor, Te imploro hoy, hoy es el día de la salvación. Por favor, por 

favor, por favor no retrase la decisión más importante de tu vida para la vida eterna. Por favor, te lo ruego. 

Elegí este testimonio de "Pero Dios" en particular, por una razón. Creo que verás por qué aquí en un 

momento. Esto es un absoluto milagro, y en cierto modo podría ayudar a rellenar algunos de los espacios en 

blanco y tal vez conectar algunos de los puntos para muchos que realmente están luchando con por qué es 

que Dios aparentemente permite - hablamos de esto el jueves - cosas malas que le sucedan a la gente 

buena. Y abrí esa lata; tengo que abordar esto. Ya sabes que la pregunta de las preguntas, ¿verdad? ¿Por 

qué Dios permite que las cosas sucedan a la gente buena? ¿Cómo responderías a alguien que te hace esa 

pregunta que tal vez estás compartiendo con el Señor? ¿Cuál sería tu respuesta a eso? Es difícil, ¿no? Bueno, 

así es como respondo yo. No es por ser sarcástico, pero la pregunta es incorrecta. Y para una pregunta 

incorrecta, usted no se puede dar una respuesta correcta. Tenemos que hacer la pregunta correcta primero. 

La pregunta no es por qué Dios permite cosas malas que le suceden a la gente buena? Acabamos de ver que 

no hay nadie bueno, dice la Biblia. 

La pregunta está mal; hagamos hacer la pregunta correcta primero antes de dar la respuesta correcta. No es 

así: ¿Por qué Dios permite que las cosas malas sucedan a la gente buena? Pero, ¿por qué Dios permite que 

las cosas buenas a gente mala? ¿Estamos bien? Todos somos pecadores. Todos somos malos, ¿verdad? Ves, 

cuando cambias eso y lo haces bien, ahora tienes la respuesta correcta. Se llama la misericordia y la gracia y 

el amor de Dios. Santiago, como vamos a ver cuando lleguemos a Santiago; no puedo esperar. Apuesto a que 

no se nota. Hablo de Santiago todo el tiempo. Pero después de Hebreos,  llegamos a Santiago. Y chico, si 

Hebreos - si eres fanático del libro de Hebreos como yo - Santiago va a terminar el trabajo. Sólo quiero que 

sepas sólo a modo de advertencia. Pero Santiago es oh, tan bueno, no puedo esperar. Pero él dice: "Todo 

don bueno y perfecto viene de Dios, del Padre de arriba. No hay cambio de sombras, no hay cambio, no hay 

variación, no hay ida y vuelta, no. Si es bueno, es Dios. Si es bueno, es Dios. Todo lo bueno en tu vida viene 

de Dios.  
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Dios no puede hacer el mal, Dios no puede hacer el mal. Dios es bueno. Y es tan cliché. Dios es bueno todo el 

tiempo. Todo el tiempo Dios es bueno. Bueno, en fin, me estoy pasando. No miren sus relojes todavía. Aquí 

está este testimonio y es un milagro. Y cuando lleguemos al final Creo que será muy útil y alentador. Viene 

de Pam Lanne; de nuevo, espero estar pronunciando bien su apellido. Escribe: "Impresionante milagro que 

los médicos dijeron que no debería nunca haber ocurrido. Mi nieto, de 30 años, Joshua Joshua McWilliams, 

estaba sosteniendo a su primer bebé de dos semanas, Emme cuando tuvo un paro cardíaco tuvo un ataque y 

murió. Su esposa comenzó a RCP y llamó al 911. Después de muchos EpiPens y choques 40 minutos después, 

le tomaron el primer pulso lo llevaron al hospital en Grand Blanc, Michigan, donde fue puesto en soporte 

vital. Los médicos le dijeron a mi hijo que tenía un 10% de posibilidades de sobrevivir y un 1% de 

posibilidades de volver a ser normal. Bueno, las cadenas de oración salieron por todos los EE.UU. Después de 

tres días en soporte vital, él abrió los ojos y apretó las manos. El cuarto día, él podía respirar por sí mismo y 

se le retiró el soporte vital. Comenzó a hablar, pero su discurso fue en frases muy cortas. Dos días después, 

estaba hablando 100% mejor, recordando más, e incluso hacer problemas matemáticos correctamente que 

su esposa le presentó a él, ya que es un CPA y quería ver si todavía podía hacer matemáticas sencillas. Se 

había recuperado totalmente, físicamente. Su memoria a largo plazo era muy buena, pero la de corto plazo 

no tanto. En el Hospital Genesis le pusieron un desfibrilador y fue enviado a Grand Rapids para su 

rehabilitación.  

El segundo día su desfibrilador se apagó y encendió de nuevo por un total de 19 veces y lo puso en paro 

cardíaco. Lo llevaron a toda prisa al Hospital St. Mary's y el desfibrilador se apagó. Fue enviado de vuelta a 

Génesis para operar de nuevo y poner un desfibrilador diferente y de vuelta a Grand Rapids. Finalmente, 

llegó a casa el 22 de enero. Se tomó una resonancia magnética de su corazón y el cerebro para evaluar el 

daño y los médicos le dijeron que si se hubiera tomado esto hace un año no habría habido absolutamente 

ninguna diferencia. Su cerebro y su corazón no mostraron absolutamente ningún daño en ninguna parte. 

Sólo Dios puede hacer todas estas cosas. Y la oración es muy importante, tantos milagros. Ah, y un milagro 

más: Su hija nació tres semanas antes, y como que no pudimos averiguar por qué, con un peso de 5 libras. 

Estaba sosteniendo a su bebé cuando ocurrió el ataque al corazón y la apretó involuntariamente con fuerza, 

lo que la hizo gritar, lo que despertó a su esposa que estaba durmiendo la siesta en la otra habitación.  

Se despertó enseguida, llamó al 911, y comenzó la RCP. Ahora sabemos por qué Emme nació antes de 

tiempo, y por cierto, el bebé está bien, ¡alabado sea Dios por los siglos de los siglos! ¡Alabado sea el Señor! 

[Aplausos] Nunca se sabe. Nunca se conocen los caminos de Dios, los "porqués" de Dios, pero Dios lo sabe. Y 

nunca imagine por un segundo que Dios - de nuevo tan cliché. Estoy tratando de alejarme del cliché. No es 

fácil de hacer, ya que todo es un cliché. Bueno, déjame decirlo de esta manera: Dios gobierna en general y 

domina todo. Dios tiene el control y Dios coreografiará los pasos y orquestar las circunstancias de tal manera 

que para que al final, sea para nuestro bien y su gloria. ¿Por qué no se levantan? Haremos que el equipo de 

adoración suba. Cerraremos con una oración y una canción y gracias por su paciencia y su gracia. Son un 

grupo de personas muy amables Sé que esto es duro pero es la realidad. 

Padre del cielo, te agradezco tanto que nuestra esperanza esté en ti cuando vemos toda la maldad en este 

mundo hoy en día, y parece que con cada día que pasa es más y más malo. Pero nada se le escapa a Ti. De 

hecho, todo va perfectamente según tu plan profético. Todo va según lo previsto exactamente como nos 

dijiste que sería. Señor, si tuviéramos que pintar un cuadro de lo que sería el final justo antes del 

arrebatamiento, Creo que ese cuadro que hemos pintado sería exactamente lo que está sucediendo ahora 

mismo. Si esto no es el final, ¿qué es? Esto tiene que ser.  
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Y así, Señor, oro por cualquiera que está al final de su cuerda, Apenas aguantando, luchando, cuestionando, 

dudando incluso; está bien, ya sabes lo que hay que hacer por ellos. Ya lo has hecho por ellos. Señor, sólo 

oro para que lo reciban, para que fortalezcas sus corazones, alienta sus corazones como sólo Tú puedes 

hacerlo, oramos, en el nombre de Jesús, Amén.    
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Enlaces Actualizados  

- Video, Denunciante: Hospitales matando por órganos, "Esto es absolutamente malvado y un ¡Crimen 

contra la humanidad!" 

https://rumble.com/vswr4q-whistleblower-hospitals-killing-for-organs-this-isabsolutely-evil-and-a-cr.html 

- Video, "Dr. Byrne - Discusión asombrosa con uno de los fundadores de Neonatal/Medicina Perinatal" 

https://www.youtube.com/watch?v=l7NgJJtJ-mI 

- Programa de Jan Markell, transmisión en dos partes con Twila Brase y la abogada Marjorie Holsten: 

https://olivetreeviews.org/radio-archives/ 

- Recurso de Jan Markell, PDF: 

https://olivetreeviews.org/wp-content/uploads/2022/01/V4_1-COVID-19-Quick-RefGuide-FINAL-.pdf 

 


